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RESTATED ARTICLES OF INCORPORATION
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LOI SUR LES CORPORATIONS COMMERCIALES
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STATUTS CONSTITUTIFS MIS À JOUR
(ARTICLE 119)

Les catégories et le nombre maximal d'actions que la corporation peut
émettre ainsi que le montant maximal global pour lequel les actions peuvent
être émises y compris les actions sans valeur au pair ou avec valeur au pair
ou les deux et le montant de la valeur au pair :

Restrictions, s'il y en a, au transfert d'actions:

Nombre (ou nombre minimum et maximum) des administrateurs:4  -  Number (or minimum and maximum number) of directors:

3  -  Restrictions, if any, on share transfers:

2  -

1  -  Name of Corporation - Raison sociale de la corporation:

The classes and any maximum number of shares that the corporation
is authorized to issue and any maximum aggregate amount for which
shares may be issued including shares without par value and/or with
par value and the amount of the par value:

Date
Fonction

Description of Office

FOR DEPARTMENT USE ONLY RÉSERVÉ À L'USAGE DU MINISTÈRE

Les statuts constitutifs mis à jour indiquent, sans changement substantif, les
dispositions correspondantes des statuts consitutifs modifiés qui remplaçent
les statuts constitutifs originaux.

The foregoing Restated Articles of Incorporation correctly set out, without
substantive change, the corresponding provisions of the Articles of Incorpo-
ration as amended and supersede the original Articles of Incorporation.

Corporation No. - No. de corporation:

Filed - Déposé:

5  -  Restrictions, if any, on business the corporation may carry on: Restrictions, s'il y en a, à l'activité que peut exercer la corporation:

D'autres dispositions, le cas échéant:6  -  Other provisions, if any:

Signature

45-4106 (6/01)
SN0254/SN0307



NEW BRUNSWICK
BUSINESS CORPORATIONS ACT

RESTATED ARTICLES OF INCORPORATION
FORM 5
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INSTRUCTIONS

The Director,
Corporate Affairs Branch
Service New Brunswick
P.O. Box 1998
Fredericton, New Brunswick
E3B 5G4
(506) 453-2703

Directeur de la
Direction des affaires corporatives
Services Nouveau-Brunswick
C.P. 1998
Fredericton, Nouveau-Brunswick
E3B 5G4
(506) 453-2703

Completed documents in duplicate and fees of $112.00, payable 
to Service New Brunswick, are to be sent to:

Les documents complets établis en double exemplaire, et les
droits de 112 $, payables à Services Nouveau-Brunswick, 
doivent être envoyés au:

Format
Documents required to be sent to the Director pursuant to the
Business Corporations Act  must conform to sections 4 to 9 of the
General Regulation.

General
Restated Articles of Incorporation shall set out without substantive
change the Articles of Incorporation as previously amended.

Item 1
Set out the full legal name of the corporation and the corporation
number. The corporation number means the number assigned by
the New Brunswick Corporation Branch to the corporation.

Item 2
Set out the details required by paragraph 4(1)(c) of the Act,
including details of the rights, privileges, restrictions and conditions
attached to each class or series of shares. All shares must comply
with the provisions of Part V of the Act.

Item 3
If restrictions are to be placed on the right to transfer shares of the
corporation, set out a statement to this effect and the nature of such
restrictions.

Item 4
State the number of directors or a minimum and maximum number
of directors.

Item 5
If restrictions are to be placed on the business the corporation may
carry on, set out the restrictions.

Item 6
The articles may set out any provisions permitted by the Act or by-
law to be set out in the by-laws of the corporation or a unanimous
shareholder agreement.
These provisions, if any, may be set out here.

Signature
A director or authorized officer of the corporation shall sign the
notice.

Format
Les documents dont l'envoi au Directeur est requis en application
de la Loi sur les corporations commerciales doivent être conformes
aux articles 4 à 9 du présent règlement.

Dispositions générales
Les statuts constitutifs mis à jour doivent indiquer sans changements
substantiels les statuts constitutifs précédemment modifiés.

Article 1
Indiquer au complet la raison sociale légale de la corporation ainsi
que son numéro, qui est celui que le Service des corporations du
Nouveau-Brunswick lui a attribué.

Article 2
Indiquer les détails requis par l'alinéa 4(1)(c) de la Loi, y compris les
détails relatifs aux droits, priviléges, restrictions et conditions dont
sont assorties les actions de chaque catégorie ou série.
Toutes les actions doivent être conformes aux dispositions de la
partie V de la Loi.

Article 3
S'il existe des restrictions au droit de transfert des actions de la
corporation, faire une déclaration à cet effet et quant à la nature de
ces restrictions.

Article 4
Déclarer le nombre ou le nombre minimum et maximum des
administrateurs.

Article 5
S'il doit exister des restrictions à l'activité que peut exercer la
corporation, les indiquer.

Article 6
Les statuts peuvent indiquer toutes dispositions que la Loi ou les
règlements administratifs permet d'incorporer dans les règlements
administratifs de la corporation ou dans une convention unanime
des actionnaires.
Indiquer ces dispositions s'il y a lieu.

Signature
Un administrateur ou un dirigeant autorisé de la corporation doit
signer l'avis.
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